

Offene Türen in der ehemaligen Polizeiwache

Künstler und Initiativen laden zum Sommerfest ein und geben Einblick in ihre Ateliers und Räume

VON SOLVEIG RIXMANN

Woltmershausen. Die drei Zellen waren früher bestimmt immer gut verschlossen und auch wenn die Polizisten ansprechbar waren, hat es einen Tag der offenen Tür im Polizeirevier früher sicherlich nicht gegeben. Doch die Wirkungsstätte der Beamten wurde im Jahr 2020 in die Dötlinger Straße verlegt; jetzt sind Künstler, Initiativen und Vereine in das ehemalige Polizeirevier an der Woltmershauser Straße 71 eingezogen – und die öffnen ihre Türen nun für Besucherinnen und Besucher. Das Hausprojekt „etc.pp“ lädt zum Sommerfest am Freitag, 13 Juni, von 16 bis 22 Uhr ein.

Wer neugierig ist, was in dem Gebäude passiert, kann die Ateliers und Gemeinschaftsräume der alten Polizeiwache erkun-

den. Das Sommerfest gebe Einblick in ein Projekt, das sich irgendwo zwischen Kunst, Alltagskultur und selbst organisiertem Stadtleben bewege, schreibt die Zwischen-



Für das alte Polizeirevier hat die ZZZ eine Zwischennutzung organisiert. FOTO: SCHEITZ

zeitzentrale (ZZZ) in ihrer Ankündigung. Im ganzen Haus zeigten die Nutzerinnen und Nutzer, woran sie arbeiten, wovon sie träumen – und wie sie Räume gemeinsam gestalten. Der Namen „etc.pp“ stehe bewusst offen – er deute an, dass es hier weitergehe: Mit vielen Ideen, Kunst, Literatur und Formaten, die Menschen zusammenbringen, heißt es weiter.

Und zu den ganzen Einblicken in Künstlerateliers und Räume des Gebäudes gibt es an dem Tag jede Menge Programm. Im Erdgeschoss gibt es neben Kaffee und Kuchen auch Kurzfilme einer befreundeten Künstlerin, eine Mal- und Zeichenaktion sowie Musik und Gespräche. In einem Projektraum können Besucherinnen und Besucher gemeinsam spielen, sich austauschen und Werke eines externen Künstlers entdecken. Im Hof

wird gebastelt, gespielt und gebaut: Kinder können sich auf eine Spielaktion freuen, während Boote aus Holz, Papier und Pappe entstehen. „Außerdem wird – ganz in Anlehnung an die Geschichte des Hauses – eine Fahrradregistrierung angeboten, durchgeführt von Polizeibeamten“, heißt es in der Ankündigung.

Zudem lädt im ersten Stock eine Gruppe ab 17 Uhr zu einer Bilderausstellung ein. Im zweiten Obergeschoss öffnet eine Künstlerin ihr Atelier und plant eine Ausstellung in den Fluren. Zudem gibt es Musik und eine Lichtinstallation mit dem Titel „Unground“ taucht den Flur in atmosphärisches Dunkel.

Sommerfest beim Hausprojekt „etc.pp“ in der ehemaligen Polizeiwache, Woltmershauser Straße 71: Freitag, 13. Juni, von 16 bis 22 Uhr.